

DEUIL DES MENHIRS

CARNAC

Samedi 19 Août 2023

14h00

Manifestation symbolique et pacifiste, sous forme d'une marche blanche et noire, organisée par le collectif « Le Soulèvement des pierres » en mémoire des menhirs de « Men gwen bihan » détruits à Montauban.

Créé sous l'impulsion d'Eugène Riguidel, Christian Obeltz, Yannig Baron et leurs amis, ce collectif est composé de sympathisants, d'associations et d'archéologues.

Tous les jours, des attaques envers nos patrimoines historiques, écologiques et immatériels, sont perpétrées à une vitesse jamais vue auparavant. Les menhirs de Montauban figuraient dans la liste d'identification du projet de classement Unesco, ils appartenaient à un vaste complexe. Avec leur destruction c'est une partie de notre mémoire et de la richesse de notre territoire qui disparaît.

Nous apportons notre soutien aux 3 associations qui ont porté plainte : Koun Breizh, Sites et Monuments, L'Union pour la mise en valeur esthétique du Morbihan (UMIVEM).

Nous demandons que toute la lumière soit faite sur le processus ayant conduit à cette destruction.

Du fait de l'intérêt archéologique de cette zone, il ne doit plus pouvoir être délivré de permis de construire sans fouilles archéologique préalables.

Nous invitons ainsi les amis et associations à nous rejoindre samedi 19 août 2023 à 14h00 au Cromlech du Méneç à Carnac. La marche blanche et noire se rendra jusqu'au Géant du Manio, où auront lieu une cérémonie, un appel et des prises de paroles avant de rejoindre le site de Montauban.

N'acceptons pas que cet acte, et tout ce qu'il représente, tombe dans l'oubli.

Facebook : Le Soulèvement des Pierres
Contact : 02 97 88 48 51

